

今月の泰明 11月

開校140周年・開園65周年記念式典

11月10日(土)泰明小学校開校・泰明幼稚園開園周年記念式典を迎えることができました。この日、泰明小学校140周年・泰明幼稚園65周年の歴史をお祝いしに、多数のご来賓の方々がお越しになりました。

朝、校庭にて記念集会が行われ、全校児童・全園児で、この日の意味を学びました。話を聞く内に子どもたちの背筋は自然と伸び、周年記念を祝おうとする気持ちがその姿に表れているようでした。

記念式典では、ご来賓の方々から沢山のお祝いの言葉をいただきました。この周年記念の日に聞く話は、子どもたちにとって特別な体験でした。子どもたちの表情は誇らしげで、泰明小学校・泰明幼稚園の歴史を感じたことでしょう。

また、5・6年生、幼稚園の子どもたちが周年記念を祝う「よろこびの言葉」では、一人一人の気持ちがこもっていて、素晴らしいものでした。

閉式後には、校庭でアトラクションが行われました。ダブルダッチ部と金管バンド部のパフォーマンスが終わると、子どもたちを大きな拍手が包み込みました。両部ともに周年記念式典に華を添えてくれました。

これからも、銀座にある伝統校として、偉大な泰明の先輩方、地域の皆様とのつながりを大切にしながら、新たな泰明の歴史を綴っていきたいと思います。

